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○グラフィックデザインを始めて
北星きらら学園高等部在籍中に先生に薦められ、グラ

フィックデザインを勉強し始めました。チラシやパンフ
レットのデザインなどの実践を通してノウハウを学び、
事業所のロゴマークを制作するようにもなりました。
３年生の時、学園の仲間とグループを組んで、北海道

洞爺湖サミットのロゴマーク募集に応募し、そのマーク
が採用となりました。福田総理大臣（当時）から表彰を
受けるなど、貴重な体験をさせていただきました。

○ＮＰＯ法人のメンバーとして活動
現在は、「ＮＰＯ法人ユーネットみらい」のデザイナー

として、ロゴマークやチラシ、ポスター、パンフレット、
名刺など、さまざまなデザインを手掛けています。
私の仕事は月に１〜３件で、忙しい時は１日に５時間

ほどパソコンに向かうこともあります。メンバーが月に
２回集まり、仕
事の進捗確認を
したり、意見交
換をしたりし
て、お互いフォ
ローし合いなが
ら作業を進めて
います。

○伊勢志摩サミット三重県民会議の
シンボルマークを考案
来年５月に開催されるサミッ

トの会場が伊勢志摩に決定した
ことを受け、「伊勢志摩サミット
三重県民会議」が設立され、鈴
木知事からそのシンボルマーク
制作の依頼を受けました。
１カ月半で予備も含めて５つの案を考えなければなら

ず、プレッシャーもありましたが、知事の「サミットの
成果を次世代に伝えたい」とい
う言葉から、「つながり」をキー
ワードに、シンプルで分かりや
すいデザインを心掛け、ユーネ
ットみらいのメンバーの協力も
得ながら、制作することができ
ました。マークはポスターなど
に使用されており、とても嬉し
く思っています。

○サミットに期待すること
今回のサミットは伊勢志摩で開催されますが、四日市

市にも多くの人が訪れることになると思います。
四日市市は公害のイメージが強いので、過去の反省を

忘れてはいけませんが、良いところにも注目してもらい、
明るいイメージがつくようになればと期待しています。
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左手でマウスを動かし、グラフィック制作ソフ
トを操る近藤さん

知事と握手する近藤さん

決定したシンボルマーク

難病（筋ジストロフィー）を抱えながらグラフィ
ックデザイナーとして活動し、今回、伊勢志摩サミ
ット三重県民会議のシンボルマークを考案した近
藤さんに、現在の活動や、マークに込めた思いなど
について伺いました。

近藤 敦也さん
あつ や老若男女、各分野で活躍するさまざまな「四日市人」を

取材して、その人の言葉で四日市の魅力などを読者に伝
えるコーナーです。
■ＣＴＹ「ちゃんねるよっかいち」でも紹介します。
放送日時：12月11日から ９：00・20：30
■ＦＭよっかいち「よっかいち わいわい人探訪！」に
も出演していただいています。
放送日時：12月の日曜日 ８：54・14：54


